

Le cumplimos a la ciudadanía: IEEM

Tras la revisión de 2 mil 281 paquetes electorales, Amalia Pulido asegura que los resultados quedan libres de dudas

ALMA RODRÍGUEZ

Al concluir la actividad 107 de un total de 112 previstas para el Proceso Electoral de gubernatura 2023, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, afirmó que el órgano autónomo le cumplió a la ciudadanía al llevar a cabo, con profesionalismo, el proceso y la jornada electoral.

Tras abrir un total de 2 mil 281 paquetes electorales por contener algunas inconsistencias, en promedio 64 paquetes por distrito, aseguró que los resultados quedan libres de dudas.

Los Cómputos Distritales mostraron una similitud con los resultados preliminares, pues los resultados oficiales ratificaron que la priista Alejandra Del Moral Vela, obtuvo el 44.5% de la votación, mientras que la morenista Delfina Gómez Álvarez logró el 52.7% de la votación. También se mostró que la participación ciudadana registrada fue del 50%.

En total se registraron y digitalizaron 20 mil 432 Actas de casillas instaladas en los 45 Distritos Electorales, así como 13 actas de las Modalidades de voto de mexiquenses que radican en el extranjero, voto en prisión preventiva y voto anticipado.

Con lo anterior, el IEEM declaró la clausura de la Sesión Ininterrumpida de seguimiento de Cómputos



FOTO: ESPECIAL

APUNTE CASI AL 100%

El único distrito que no pudo llegar al 100% de captura, fue el 9 con cabecera de Tejupilco, teniendo un registro de 99.80%, debido a que no se instaló una casilla en el municipio de Coatepec Harinas.

Distritales, comentando que el único distrito que no pudo llegar al 100% de captura, fue el 9 con cabecera de Tejupilco, teniendo un registro de 99.80%, debido a que no se instaló una casilla en el municipio de Coatepec Harinas.

"Esta extensa labor confirma con datos, ahora sí oficiales, lo que nuestros instrumentos preliminares anticipaban, el PREP y los Cómputos Distritales guardan una estrecha similitud, lo que prueba de nueva cuenta que el Instituto Electoral del Estado de México cuenta con capacidades técnicas para desarro-

llar instrumentos a la altura de cualquier parámetro internacional. Vendrán todavía semanas delicadas en las que deberemos cerrar con profesionalismo el esfuerzo de casi 12 meses de trabajo dedicados a esta elección. Con la frente en alto podemos decir, le cumplimos a la ciudadanía", exclamó Amalia Pulido.

Al puntualizar que para el IEEM la certeza es un principio rector, cerró la actividad agradeciendo a todo el personal del órgano central y de órganos desconcentrados por haber llevado a buen puerto los comicios.

Cierra Edomex cómputo; conserva Gómez ventaja

DZOHARA LIMÓN

TOLUCA.- Al concluir ayer los cómputos distritales, los resultados finales confirmaron que Delfina Gómez, candidata de Morena, mantiene la ventaja obtenida en los comicios por la gubernatura del Estado de México.

“Cada uno de los paquetes que llegaron a ser computados pasaron por el análisis de cuerpos colegiados facultados para la toma de decisiones, garantizamos el valor de los resultados de la elección”, dijo Amalia Pulido, consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

La totalidad de los paquetes electorales, dijo, se abrieron y los votos fueron contados de nueva cuenta.

“Fue el caso de 2 mil 881 paquetes, es decir: 64 por distrito en promedio, cuyos resultados quedan libres de dudas, cada una de las boletas fue contabilizada por ciuda-

danos y representantes de partidos”, indicó

Con la conclusión de los cómputos distritales seguirá el cómputo final, que se realizará una vez que concluya la fiscalización de la campaña.

El único distrito que no registró 100 por ciento de captura fue el distrito 9, con cabecera en Tejupilco, que llegó al 99.80 por ciento debido a que no se instaló una casilla en el Municipio de Coatepec Harinas.

Los partidos políticos tienen cuatro días para presentar alguna inconformidad ante los resultados arrojados.

De presentarse alguna queja, ésta se debe resolver a más tardar el 14 de agosto, y de no presentarse ninguna, el IEEM tendrá que esperar hasta el 20 de julio, cuando el INE emita los informes de fiscalización.

Se prevé que el IEEM realice el cómputo final de la elección de Gobernadora el 16 de agosto.



Foto: La Piedad

SESIÓN del Consejo General del IEEM en el que se concluyó el cómputo distrital de la jornada electoral del domingo.

Cierran cómputos distritales; ratifican resultados previos

Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EL INSTITUTO ELECTORAL del Estado de México (IEEM) concluyó los cómputos distritales de la elección de gobernador y señaló que se confirmaron los datos previamente arrojados por el PREP, que dieron como ganadora a Delfina Gómez.

Durante la sesión de cierre de los cómputos del Consejo General del IEEM, la consejera presidenta, Amalia Pulido, dijo que existe una "estrecha similitud" entre los datos arrojados por el PREP y los que finalmente se obtuvieron de los cómputos distritales.

Aunque no detalló las cifras, subrayó que esto demuestra las capacidades técnicas del órgano electoral mexicano.

LOS 40 ALCALDES DE MORENA en el Edomex anunciaron que buscarán una reunión con la gobernadora electa, Delfina Gómez, para plantearle las necesidades de sus territorios.

Eltip

"Esta extensa labor confirma con datos, ahora sí oficiales, lo que nuestros instrumentos preliminares indicaban, el PREP y los cómputos distritales guardan una estrecha similitud, lo que prueba de nueva cuenta que el IEEM cuenta con capacidades técnicas para desarrollar instrumentos a la altura de cualquier parámetro internacional", declaró.

Expuso que en los cómputos se contó la totalidad de los 20 mil 432 paquetes; es decir, "se logró recuperar la totalidad de los paquetes, cuyos resultados fueron debidamente analizados".

Respecto a los recuentos, indicó que se aplicó en un total de dos mil 881 paquetes electorales, y después de ese ejercicio, agregó, los resultados "quedan libres de dudas".

Por separado, el Instituto Electoral de Coahuila (IEC) concluyó este jueves la etapa de escrutinio y cómputo de la elección para la gubernatura y Congreso local; el resultado confirmó 16 de 16 diputaciones para la coalición del PRI, PAN y PRD.

La Secretaría Ejecutiva del IEC reportó sólo una incidencia en el conteo de paquetes electorales de los Distritos XV y XVI, con sede en Saltillo, que concluyó a las 15:13 horas, siendo el último de los 38 Comités Municipales Electorales que faltaba.

Una vez definidas las posiciones de mayoría relativa en el Congreso local, corresponde al IEC definir el reparto de las diputaciones de representación proporcional.

Cierran cómputos de los comicios del día 4

Ayer terminaron los cómputos definitivos de las elecciones para gobernador del estado de México y Congreso de Coahuila. De acuerdo

con las cifras finales, la morenista Delfina Gómez ganó la gubernatura mexiquense al superar con más de medio millón de sufragios a la priísta Alejandra del Moral, lo que significa una ventaja de 8.19 por ciento; la primera recibió 3 mi-

llones 362 mil 127 votos, contra 2 millones 837 mil 211 de la segunda.

Se confirmó que la Alianza Ciudadana por la Seguridad (PRI-PAN-PRD) ganó las 16 diputaciones de mayoría en Coahuila.

Israel Dávila y Leopoldo Ramos

CÓMPUTOS DISTRITALES

Confirman triunfos de Delfina y Manolo

POR ÁNGELES VELASCO,
DALILA RAMÍREZ
Y ALMA GUDIÑO
nacional@gimm.com.mx

Los cómputos distritales en el Estado de México y Coahuila ratificaron las victorias de Delfina Gómez y Manolo Jiménez en las elecciones de gobernador de ambos estados.

En el Edomex, luego de 18 horas de trabajo continuo, concluyó el registro de resultados de los cómputos distritales de la elección a la gubernatura, aunque se informó que el único que no llegó al 100% fue el de Distrito IX con cabecera en Tejupilco, debido a que en Coatepec Harinas no se instaló una casilla.

El cómputo oficial de los votos no modificó los porcentajes que arrojó el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), los cuales le dieron ventaja de 8.3 puntos a Delfina Gómez.

El órgano electoral de la entidad esperará cuatro días, que es el tiempo que tienen los partidos políticos para poder impugnar; de no recibir impugnaciones en esta etapa, comenzará el cómputo final y, posteriormente, se entregará la constancia de mayoría.

En tanto, el Instituto Electoral de Coahuila concluyó el cómputo que confirmó el triunfo de Manolo Jiménez, candidato de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, conformada por los partidos PRI-PAN-PRD, a la gubernatura de la entidad.

Sin embargo, Rodrigo Paredes, consejero Presidente del IEC, dio a conocer que será hasta el próximo domingo cuando emitirán los resultados oficiales de la gubernatura y entregarán la constancia de mayoría.

Los cómputos distritales, ratificaron, además, la victoria de la coalición en los 16 distritos electorales.

El pasado miércoles y la mañana de ayer, los 16 candidatos que resultaron ganadores de la elección del domingo pasado recibieron su constancia de mayoría.



Foto: Cuartoscuro

- Los cómputos concluyeron ayer en Coahuila y Edomex.

Delfina Gómez Álvarez es gobernadora electa

Toluca.- Luego de 18 horas de trabajos continuos, las 45 Juntas Distritales del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) concluyeron el registro de resultados de los Cómputos Distritales de la Elección de Gubernatura 2023, así como la digitalización de documentos en el Sistema Informático de Apoyo a los Cómputos, en donde salió ganadora la morenista Delfina Gómez.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, afirmó que para el órgano electoral la certeza es un principio rector, por lo que la recuperación, apertura y conteo de los votos, cumplió cabalmente con los supuestos previstos en la ley.

Agregó que: "cada uno de los paquetes que llegaron a ser computados pasaron por un análisis de los cuerpos colegiados facultados para la toma de decisiones", por lo que, dijo, "garantizamos el valor de los resultados de la elección".

Pulido Gómez agradeció el esfuerzo y profesionalismo de quienes integran los equipos de las Consejerías, de la Secretaría Ejecutiva y quienes forman parte de los 45 órganos desconcentrados y oficinas centrales. Aseguró este trabajo conjunto derivó en un proceso electoral íntegro en el que la ciudadanía puede confiar.

Durante la Sesión, el secretario ejecutivo, Francisco Javier López Corral, reportó que se contabilizaron 20 mil 432 y 13 actas de las Modalidades del Voto de Mexiquenses Residentes en el Extranje-



La consejera Amalia Pulido agradeció esfuerzo del equipo del IEEM.

ro en los que se registraron 2 mil 318 sufragios; del Voto de Personas en Prisión Preventiva sumaron 4 mil 517 y del Voto Anticipado 101.

La Sesión Ininterrumpida de Segui-

miento de Cómputos Distritales para la Elección de Gubernatura 2023 se llevó a cabo sin incidentes y el total de casillas en las que se realizó un recuento fue de 2 mil 281 por diversas causales.

Confirman victoria de Delfina Gómez con 8.14 % de ventaja

Sin cambios. El IEEM terminó el cómputo oficial con el recuento de cada voto de 2 mil 881 casillas o paquetes electorales, de las 20 mil 432 actas de los 45 distritos y 13 modalidades de voto anticipado

La presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, resaltó que con el trabajo realizado antes, durante y después de la elección se le cumplió a la ciudadanía con profesionalismo y transparencia



La morenista obtuvo 52.71 por ciento de los sufragios y la priista 44.52 por ciento. ARCHIVO

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Las 45 juntas distritales concluyeron el cómputo oficial de las elecciones del 4 de junio y ratificaron el triunfo de la candidata de "Juntos Haremos Historia", Delfina Gómez Álvarez, con 52.71 por ciento de los votos depositados en las urnas, frente a 44.52 por ciento que tuvo Alejandra Del Moral.

El cómputo inició a las 08:00 horas del miércoles, como lo marca la ley y concluyó a las 02:50 horas de ayer, con el recuento voto por voto de 2 mil 881 casillas o paquetes electorales, de las 20 mil 432 actas generadas en los 45 distritos y las 13 de las modalidades de voto anticipado.

En sesión, el secretario, Javier López Corral, dio a conocer que en total fueron 48 actas de cómputo

que ya están dadas de alta en los sistemas, por lo que ya concluyeron todas las sesiones en las juntas distritales y proceden al resguardo del material electoral, en espera de posibles impugnaciones, en los siguientes cuatro días.

IEEM destaca trabajo

La presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, consideró que

con el trabajo realizado, la presentación de una elección sin incidentes graves, la coincidencia del PREP, conteo y cómputo oficial, así como el recuento de votos para mayor transparencia, le cumplieron a la ciudadanía.

Resaltó el papel de las vocales, consejerías, enlaces y funcionarios de los órganos distritales que lograron llevar a un buen

puerto los cómputos distritales en una ardua labor, ya desgastados por la jornada electoral, respondiendo con profesionalismo.

La consejera destacó que se logró recuperar la totalidad de los paquetes electorales, cuyos resultados fueron debidamente analizados antes de ser integrados al sistema de cómputo electoral del Estado de México.

"La certeza es un principio rector. Se cumplieron los supuestos previstos en la ley, los paquetes se abrieron y los votos fueron contabilizados de nueva cuenta. Los resultados quedan libres de dudas y cada una de las boletas fue contabilizada por ciudadanos y representantes de partidos".

Con el cómputo se cumple con la función 107 de 112 programadas para este proceso electoral. Falta esperar la cadena impugnativa y los resultados de la revisión de los gastos de las candidatas para poder entregar la constancia de mayoría que acredita a Delfina Gómez como la primera gobernadora del Estado de México.

Cabe señalar que si no hay impugnación, sólo se deberá esperar al 20 de julio para la entrega de la constancia, cuando el INE resuelve los informes de fiscalización, pero si se inconforman esperarán hasta el 16 de agosto. ■

EN EL IEEM, LA CERTEZA ES UN PRINCIPIO RECTOR

● 2 mil 281 paquetes electorales se abrieron



Concluyen autoridades electorales la actividad 107 de 112 previstas para este Proceso Electoral

Lilia González

Concluyó con éxito y sin contratiempos las sesiones de cómputo distritales, en donde se registró y digitalizó 20 mil 432 actas de casillas instaladas en los 45 distritos electorales, así como 13 actas de las distintas modalidades de votación, abriendo y recontando 2 mil 881 paquetes electorales por contener alguna inconsistencia.

Se informó que el único distrito que no llegó al 100% de captura fue el 9 con cabecera de Tejupilco, teniendo un registro de 99.80%, ello debido a que no se instaló una casilla en el municipio de Coatepec Harinas.

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez indicó que se abrieron 2 mil 281 paquetes por tener algunas inconsistencias y los votos fueron contabilizados de nueva cuenta, es decir, 64 paquetes por distrito en promedio, cuyos resultados quedaron libres de dudas.

“Según las cifras expuestas, fueron analizados 20 mil 432 paquetes, es decir, se logró recuperar la totalidad de los paquetes electorales, cuyos resultados fueron debidamente analizados antes de ser integrados al sistema de cómputo, pero para el Instituto Electoral del Estado de México la certeza es un principio rector”, indicó.

Los Cómputos Distritales dieron cuenta de los resultados oficiales obtenidos en las urnas, confirmando que la priista Alejandra Del Moral Vela obtuvo el 44.5% de la votación, mientras que la morenista Delfina Gómez Álvarez logró el 52.7% de la votación.

Por otro lado, ratificó la baja participación ciudadana con la que se contó, con un total del 50% de los inscritos en la lista nominal de electores.

“Esta extensa labor confirma con datos, ahora sí oficiales, lo que nuestros instrumentos preliminares anticipaban, el PREP y los Cómputos Distritales guardan una estrecha similitud, lo que prueba de nueva cuenta que el Instituto Electoral del Estado de México cuenta con capacidades técnicas para desarrollar instrumentos a la altura de cualquier parámetro internacional”, agregó.

Finalmente, la consejera presidenta comentó que han concluido 107 actividades de un total de 112 previstas para el proceso electoral de gubernatura 2023. “Con la frente el alto podemos decir, le cumplimos a la ciudadanía”.

El IEEM Confirma Victoria de Delfina en Edomex: Obtiene 52.71% y Del Moral 44.52%

**El IEEM informó que la participación ciudadana para las elecciones del pasado 4 de junio fue del 50.06 por ciento.*

Ciudad de México, 8 de junio (SinEmbargo).- Las 45 juntas distritales del Estado de México (Edomex) concluyeron el cómputo oficial de las elecciones del 4 de junio, por lo que ratificaron el triunfo de Delfina Gómez Álvarez quien, con el 52.71 por ciento de los votos, será la próxima Gobernadora de la entidad.

El Secretario Javier López Corral dio a conocer en sesión del Instituto Electoral del Edomex (IEEM), que en total 48 actas de cómputo fueron dadas de alta en los sistemas, por lo que concluyeron todas las sesiones de las juntas distritales.

De acuerdo con el conteo final, Delfina Gómez Álvarez, candidata de la coalición Juntos Haremos Historia —integrado por los partidos de Morena, del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM)—, obtuvo la victoria con un conteo del 52.7119 por ciento de los votos, porcentaje ligeramente superior al del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), que arrojó un 52.6551 por ciento.

Por el otro lado, la candidata de oposición, Alejandra del Moral Vela, obtuvo el 44.5221 por ciento de los votos del Edomex, cifra igualmente superior a la



del PREP, donde se estableció el 44.3423 por ciento.

Asimismo, el porcentaje de participación ciudadana se redujo a comparación del PREP pues el resultado final estableció que fue de 50.0693 por ciento, contra 50.1317 originalmente contabilizados.

“Con esta coincidencia en los resultados reafirmamos la confianza, transparencia y certeza sobre la información que dan a conocer a la ciudadanía estos dos sistemas”, resaltó Patricia Lozano Conse-

jera electoral del IEEM.

Por primera vez en su historia, el Estado de México dejará de estar en manos del PRI. El próximo 16 de septiembre de 2023, tomará protesta Delfina Gómez Álvarez, una maestra de primaria, originaria de Texcoco, que se convierte, además, en la primera mujer en gobernar esa entidad.

Llega a su fin la era priista que comenzó bajo las siglas del Partido Nacional Revolucionario (PNR) para luego pasar a ser “institucional”. Los priistas hicieron

de la entidad su botín económico y político y creció ahí su clan ideológico más poderoso con el alcanzaron incluso la Presidencia de la República en 2012: el famoso Grupo Atlacomulco.

Pasaron por el Palacio de Gobierno de Toluca, los Del Mazo, Baz, Hank, Beteta, Chuayffet, Camacho Quiroz, Montiel, Peña Nieto, Ávila Villegas. Fueron décadas en las que tomaron protesta y seis años después se heredaban la oficina de Gobierno, no sin antes ponerle sus apellidos a importantes vialidades mexiquenses.

Pero este 2023 ya no pasará.

“Ser la primera mujer en gobernar este estado es un motivo para celebrar, pero ser la primera Gobernadora de Morena en el Estado de México esa sí es una gran noticia para nuestro pueblo, esta es una victoria para las familias trabajadoras, es una victoria de las mujeres que hemos luchado por años para que nuestro esfuerzo se reconozca [...] Vencimos al abandono y a la corrupción”, dijo Gómez Álvarez en su primera declaración.

Mientras que Del Moral, en punto de las 18 horas, afirmó, acompañada de la dirigencia de la Alianza Va por el Estado de México que ha

PÁGINA 3
9 DE JUNIO 2023

Concluye cómputo distrital de la Elección de Gubernatura Edomex

► Sesión Ininterrumpida de Seguimiento a los Cómputos Distritales, inició a las 8:00 horas del 7 de junio y concluyó ayer a las 2:50 horas.

Luego de más de 18 horas de trabajos continuos, las 45 Juntas Distritales del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) concluyeron el registro de resultados de los Cómputos Distritales de la Elección de Gubernatura 2023, así como la digitalización de documentos en el Sistema Informático de Apoyo a los Cómputos (SIAC).

La Consejera Presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, afirmó que para el órgano electoral la certeza es un principio rector, por lo que la recuperación, apertura y conteo de los votos, cumplió cabalmente con los supuestos previstos en la ley.

Agregó que: "cada uno de los paquetes que llegaron a ser computados pasaron por un análisis de los cuerpos colegiados facultados para la toma de decisiones", por lo que, dijo, "garantizamos el valor de los resultados de la elección".

Pulido Gómez agradeció el esfuerzo y profesionalismo de quienes integran los equipos de las Consejerías, de la Secretaría Ejecutiva y quienes forman parte de los 45 órganos desconcentrados y oficinas centrales. Aseguró este trabajo conjunto derivó en un proceso electoral íntegro en el que la ciudadanía puede confiar.

Durante la Sesión, el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral, reportó que se contabilizaron 20 mil 432 y 13 actas de las Modalidades del Voto de Mexiquenses Residentes en el Extranjero en los que se registraron 2 mil 318 sufragios; del Voto de Personas en Prisión Preventiva sumaron 4 mil 517 y del Voto Anticipado 101.

La Sesión Ininterrumpida de Seguimiento de Cómputos Distritales para la Elección de Gubernatura 2023 se llevó a cabo sin incidentes y el total de casillas en las que se realizó un recuento fue de 2 mil 281 por diversas causas.

